

## ABSTRAK

### **Meningkatkan Kemampuan Menekan Tombol *Keyboard* Melalui Latihan Taktail Dan Kinestetik Bagi Anak *Cerebral Palsy* Kelas VII di SMP N 23 Padang. (*Single Subject Research*)**

**Oleh: Darmiati**

Penelitian ini dilatar belakangi oleh masalah seorang anak *cerebral palsy* kelas VII yng mengalami kesulitan dalam menekan tombol *keyboard*. Dari hasil identifikasi dan asesmen, anak mengalami kesulitan dalam menekan tombol *keyboard* dengan baik dan benar. Maka dari itu peneliti berupaya membantu untuk meningkatkan kemampuan menekan tombol *keyboard* dengan menggunakan latihan taktail dan kinestetik. Penelitian ini bertujuan untuk meningkatkan kemampuan menekan tombol *keyboard* melalui penggunaan latihan taktail kinestetik bagi anak *cerebral palsy* J.

Penelitian ini meggunakan pendekatan eksperimen dalam bentuk *Single Subject Research* (SSR) dengan disain A-B dan teknik analisis datanya menggunakan analisis visual grafik dari analisis dalam kondisi dan analisis antar kondisi. Penilaian dalam penelitian ini yaitu dengan memberikan media pada anak untuk mempraktekkan cara menekan tombol *keyboard*. Untuk target behaviornya yaitu frekuensi bila anak mampu menekan tombol *keyboard* dengan baik dan benar diberi nilai 1, dan bila anak tidak mampu menekan tombol *keyboard* dengan benar diberi nilai 0.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa berdasarkan hasil analisis data baik analisis dalam kondisi maupun analisis antar kondisi menunjukkan estimasi kecenderungan arah, kecenderungan kestabilan, jejak data dan tingkat perubahan yang meningkat secara positif serta overlop pada analisis data semakin kecil. Maka dengan demikian dapat dinyatakan hipotesis penelitian ( $H_a$ ) diterima. Dari hasil keseluruhan menunjukkan adanya perubahan kemampuan menekan tombol *keyboard* pada anak J kearah yang lebih baik. Hal ini berarti dapat disimpulkan bahwa ltihan taktail kinestetik dapat digunakan dalam meningkatkan kemampuan menekan tombol *keyboard* bagi anak *cerebral palsy*. Maka peneliti menyarankan kepada guru untuk menggunakan latihan taktail kinestetik dalam meningkatkan kemampuan menekan tombol *keyboard*.